

PAPARAZI

Aster Panglima TNI: Komsos Kreatif Sebagai Respon Program Akselerasi Pemulihan Ekonomi Nasional

Ahmad Rohanda - PAPARAZI.ID

Nov 16, 2022 - 16:37



BEKASI - Staf Teritorial TNI menyelenggarakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) Kreatif yang salah satunya menjadi pilot project yakni kegiatan lomba ide dan presentasi bisnis secara digital guna merespon program akselerasi pemulihan ekonomi nasional pasca Covid-19.

Hal tersebut disampaikan Asisten Teritorial (Aster) Panglima TNI Mayjen TNI Purwo Sudaryanto saat memberikan sambutan pada acara Komsos Kreatif TNI Lomba Ide dan Presentasi Bisnis TA. 2022 yang diikuti oleh para pejabat teritorial secara tatap muka dan virtual, bertempat di Aula Universitas Krisnadwipayana

(Unkris) Jl. Jatiwaringin No.1 Pondok Gede, Bekasi Jawa Barat, Rabu
(16/11/2022).

Aster Panglima TNI mengatakan bahwa tujuan diselenggarakannya kegiatan komsos kreatif TNI adalah untuk memelihara komunikasi, silaturahmi dan sinergitas dengan komponen masyarakat khususnya akademisi, pelaku UMKM, mahasiswa dan pelajar dalam mewujudkan ekonomi kerakyatan yang tangguh guna mempercepat pemulihan ekonomi nasional pasca pandemi Covid-19.

Lebih lanjut Aster Panglima TNI menyampaikan bahwa pemulihan ekonomi nasional menjadi harapan seluruh masyarakat Indonesia. "Kita semua dapat ambil bagian dan mengambil langkah-langkah nyata sesuai kapasitas masing-masing dalam upaya membantu mempercepat pemulihan ekonomi nasional," tegasnya.

Kegiatan Komsos Kreatif ini merupakan kerjasama Ster TNI dengan Universitas Krisnadwipayana. Aster Panglima TNI menyampaikan apresiasi kepada Rektor dan civitas akademika Unkris atas dukungan dan kerjasamanya untuk kelancaran kegiatan lomba ide dan presentasi bisnis.

Diakhir sambutannya, Aster Panglima TNI menyampaikan ucapan terima kasih kepada para narasumber yang telah menyampaikan materi, serta mengucapkan selamat kepada para pemenang lomba ide dan presentasi bisnis. "Semoga kebersamaan serta keakraban ini memperkuat tali silaturahmi serta menjadi pendorong untuk memberikan kontribusi nyata dalam menghadapi permasalahan bangsa," pungkasnya.

Sebagai narasumber pada Komsos Kreatif TNI kali ini yaitu Fiter Silain, Kepala Bagian Perencanaan dan Anggaran Kementerian Koperasi dan UMKM RI dengan materi (Pengembangan UMKM dan Kewirausahaan Dalam Akselerasi Pemulihan Ekonomi Nasional), Prof Dr. Soeprayitno, MM., Direktur PT. Pusat Studi Apindo (Apindo Training Center/ATC) (DNA Kewirausahaan), Toro Sudarmadi, Ketua Umum Himpunan Pengusaha dan Wiraswasta FKPP (Pentingnya Brand Awareness untuk UMKM) dan Dr. Susetya Herawati ST, M.Si., Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat serta Lembaga Pengembangan Kreativitas Kebangsaan Unkris (Melalui Komsos Kreatif Kita Wujudkan Kerakyatan Dalam Rangka Membantu Mempercepat Pemulihan Ekonomi Nasional).

Turut hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Pa Sahli TK.III Bidang Komsos Panglima TNI Mayjen TNI Prince Meyer Putong, S.H., Rektor Unkris Dr. Ir. Ayub Muktiono, M. Si., CIQaR, Ketua Senat/ Pembina Yayasan Unkris Prof. Dr. T.

Gayus Lumbuun SH., MH, serta para pejabat teritorial lainnya.